

"Qu'il soit Résolu:

"Qu'une Commission spéciale, composée de MM. les échevins Payette, président, DeSerres, Lévy, Bumbray, Clearihue et Robinson soit et est par les présentes instituée pour s'enquérir du bien fondé de chacune des accusations ci-haut formulées, et de présenter au Conseil un rapport dans le plus bref délai possible, et que soient conférés à cette Commission tous les pouvoirs que peut donner l'article 532 de la charte, relativement à l'assignation des témoins, etc."

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin MERCIER appuyé par M. l'échevin WARD, propose en

Amendement: Avant que le Conseil ne s'occupe de la motion principale et ne se prononce sur l'opportunité de tenir une enquête, que la proposition maintenant devant le Conseil soit imprimée dans la *Gazette Municipale* ainsi que les questions posées par M. l'échevin Robinson et les réponses de M. le président de la Commission de la Voirie,

Et un nouveau débat s'engageant,

M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: Attendu qu'aucune accusation spécifique n'est portée contre la Commission de la Voirie, ni aucune imputation de malhonnêteté contre ses membres:

"Attendu que les raisons invoquées par M. l'échevin Robinson ne sont pas suffisantes pour justifier une enquête,

"Qu'il soit Résolu:

"Que ladite enquête est refusée."

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Les membres de la Commission de la Voirie alors présents au Conseil sont dispensés de voter.

Pour: Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Lavallée, L.-A. Lapointe, Mercier, Gadbois, Nault, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David et Roy—19.

Contre: Payette, Yates, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lévy, DeSerres, Robinson et Ward—11.

Ledit sous-amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,

Greffier-adjoint de la Ville.

COMMISSION DE POLICE

Compte rendu de l'assemblée du 23 octobre

Sont présents: MM. les échevins Proulx, président, Bumbray, Roy, Séguin et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre du surintendant de Police recommandant d'accepter la résignation du constable No 171 Jas. Murphy.

Sont aussi lus des rapports concernant la résignation de ce constable.

M. l'échevin Bumbray

Propose: Que soit acceptée la résignation du constable Murphy No 171, à condition qu'il remette à cette Commission un affidavit attestant qu'il a donné à la femme Hogan le montant de quinze dollars mentionné dans la lettre du surintendant de Police en date du 16 octobre courant, et ce d'ici à deux jours.

M. l'échevin Séguin propose en

Amendement: De destituer le constable Murphy No 171. La Commission se partage comme suit sur ledit amendement:

Pour: Séguin—1.

"Be it Resolved:

"That a special Committee of this Council, consisting of Ald. Payette as chairman, and of Ald. DeSerres, Lévy, Bumbray, Clearihue, Mercier and Robinson be and is hereby appointed to inquire into and investigate the truth or otherwise of such charges and each of them, and to make a report thereon to this Council as soon as possible, and that such Committee have all the powers regarding the summoning of witnesses and otherwise conferred by article 532 of the charter of the City."

And a debate arising,

Moved in amendment by Ald. MERCIER, seconded by Ald. WARD,

"That previous to the Council taking action on the main motion and pronouncing itself on the advisability of holding an investigation, the motion now before the Council be printed in the *Municipal Gazette*, as well as the questions put by Ald. Robinson and the replies thereto by the chairman of the Road Committee."

And a further debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

"Whereas there exists no specific charge against the Road Committee, nor any accusation of dishonesty against any of the members thereof.

"Whereas the motives which are mentioned by Ald. Robinson are not sufficient to warrant and investigation,

"Be it Resolved:

"That said investigation be refused."

Said sub-amendment being put,

The Council divided:

(The members of the Road Committee then present in Council having been exempted from voting).

Yeas: Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Lavallée, L. A. Lapointe, Mercier, Gadbois, Séguin, M. Martin, Marin, Lévesque, Houllé, Guay, David and Roy—19.

Nays: Payette, Yates, Clearihue, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Lévy, DeSerres, Robinson and Ward—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. CLEARIHUE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,

Asst. City Clerk.

POLICE COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of October.

Present: Ald. Proulx, chairman, Bumbray, Roy, Séguin and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from the Superintendent of Police asking the Committee to accept No. 171 Const. Jas. Murphy's resignation.

Reports anent this constable's resignation were also read.

The Committee deliberated and it was

Moved: By Ald. Bumbray

That No. 171 Const. Murphy's resignation be accepted, provided he files with this Committee an affidavit certifying the fact that he gave the Hogan woman the sum of fifteen dollars, mentioned in the letter of the Superintendent of Police of the 16th October inst. and this, in the course of the next two days.

Moved by Ald. Séguin, in amendment:

That No. 171 Const. Murphy be discharged.

The Committee divided as follows on the amendment:

Yeas: Ald. Séguin—1.